

Nicolas Maduro signale qu'il y a des preuves de tentatives de sabotage aux élections parlementaires



Caracas, 9 décembre, (RHC-YIA).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a relevé qu'il y a des preuves des tentatives de sabotage contre les élections législatives du 6 décembre dernier.

Dans son programme de télévision **En Contacto con Maduro, En contact avec Maduro**, le président vénézuélien s'est référé aux plans de déstabilisation et aux tentatives de pots-de-vin à des officiers des Forces Armées Nationales.

À ce sujet il a assuré avoir des preuves de tentatives et des paiements à des bandes pour assassiner des personnes, avant et lors des élections législatives. Il a précisé que 7 personnes sont mortes à cause des décharges électriques, dans une tentative de couper des grands réseaux de distribution pour laisser le pays sans courant électrique.

Auparavant, Nicolas Maduro avait indiqué que les menaces de la droite vénézuélienne avaient pour cible des mécanismes de coopération régionale comme c'est le cas de Petrocaribe, et aussi les accords avec la Russie et la Chine, avec le but de porter atteinte à la nouvelle indépendance de la zone, au profit de puissants groupes économiques internationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78282-nicolas-maduro-signale-que-l-y-a-des-preuves-de-tentatives-de-sabotage-aux-elections-parlementaires>



Radio Habana Cuba